

Bio-Extrak

DÉGRAISSEUR TOUT USAGE

- ✓ **BIODÉGRADABLE** (OCDE*301⁹)
- ✓ **ÉCOLOGIQUE** (CCD 166)
- ✓ **ÉCOLOPLUS** : PRODUIT CONCENTRÉ
NON CORROSIF – NON TOXIQUE
ODEUR AGRÉABLE

BIO-EXTRAK EST UN CONCENTRÉ AVEC AGENT EXTRACTEUR DE SALETÉ ET DÉGRAISSEUR.

IL VOUS PERMET UNE ÉCONOMIE DE TEMPS ET D'ARGENT, D'EFFORTS
ET D'ESPACE. FINI LES INVENTAIRES. UN SEUL PRODUIT SUFFIT.

POUR UTILISATION :

RÉSIDENTIELLE

Intérieur et extérieur de maison, salle de bain, baignoire, lavabo, bureau, garage, bateau, automobile, moto, camion, roulotte, motorisé, autobus, machinerie lourde et avion.

AGRICOLE, COMMERCIALE, ET INDUSTRIELLE

Restaurant, centre de débitage. Entretien : hôtel, motel, édifice à logement, bureau, ferme (laitière, porcine, ovine, équestre).

MODE D'EMPLOI

Suivre le mode d'emploi et les indications. Cela vous permettra de bénéficier d'une ÉCONOMIE maximum de ce produit UNIQUE en son genre.

Il est important de frotter la surface après l'application du produit pour ACTIVER le BIO-EXTRAK. Aucune pression n'est requise. Laisser agir et rincer.



PLUSIEURS RECETTES POUR NETTOYER : CALCAIRE, FER, MOISSISSURES, MURS, PLAFONDS, TACHES D'HUILE SUR BRIQUE, PAVÉ UNI, CIMENT ET ASPHALTE, ETC.

Utiliser tel quel.

CALCAIRE, FER, MOISSISSURES

Vaporiser la **Dilution #1** concentrée sur la surface à nettoyer, frotter avec un tampon vert et laisser agir. Répéter l'opération jusqu'au résultat désiré. Rincer.

LESSIVE RÉGULIÈRE

Mettre 4 oz/120 ml de **Dilution #1** concentrée pour remplacer votre détergent habituel. Pour les taches tenaces, vaporiser la **Dilution #1** concentrée sur les taches, brosser puis laver à la machine.

LAVEUSES FRONTALES

Mettre 3 oz/90 ml de **Dilution #1** concentrée pour les grosses brassées ou le linge très sale. 2 oz/60 ml pour les brassées régulières. Plus besoin d'assouplisseur, car il enlève la statique. Il est toujours préférable de faire un test au préalable sur tous les tissus.

LAVE-VAISSELLES

Verser la **Dilution #1** concentrée en remplacement de l'agent de rinçage.

TISSUS BLANCS JAUNIS

Utiliser ½ tasse/250 ml de **Dilution #1** concentrée dans la laveuse et faire fonctionner quelques minutes. Arrêter la laveuse et laisser tremper 4 à 5 heures. Redémarrer et terminer la brassée sans ajouter de savon.

BAINS TOURBILLONS

Fermer les prises d'air du bain, remplir d'eau et ce jusqu'à 2 po/5 cm aux dessus des jets du bain. Verser ½ tasse/250 ml de **Dilution #1** concentrée, activer le tourbillon 5 minutes et vidanger la baignoire.

MURS, PLAFONDS

Mettre 4 oz/120 ml de **Dilution #1** concentrée dans 8 litres d'eau. Pour les taches rebelles, frotter avec un tampon blanc.

TACHES D'HUILE OU AUTRES TACHES SUR BRIQUE, PAVÉ UNI, CIMENT ET ASPHALTE

Mouiller la surface, vaporiser la **Dilution #1** concentrée, laisser agir, brosser et rincer. Répéter l'opération jusqu'à l'obtention du résultat désiré. Cette solution peut être utilisée pour laver : murs de maison peints ou en déclin de vinyle, d'aluminium ou autre. Faire un essai au préalable. Toujours utiliser à l'ombre.

PLANCHERS DE CIMENT DE GRANDE SURFACE

Balayer la surface et utiliser la **Dilution #1** concentrée. Utiliser un pistolet à mousse et ajuster à 1%/10 ml par litre d'eau. Vaporiser, frotter avec une brosse et laisser agir 5 à 10 minutes afin qu'il pénètre en profondeur. Brosser à nouveau et rincer. Pour les travaux huileux ou gras, appliquer **Dilution #1** concentrée pur. Laisser agir de 5 à 10 minutes et remettre du produit avant de frotter. Répéter l'opération jusqu'à l'obtention du résultat désiré.

MOTEURS, CAMIONS, AUTOS, VTT, MOTOS ET TRACTEURS

Rincer le moteur à l'eau. Vaporiser généreusement la **Dilution #1** concentrée, laisser agir environ 20 minutes (peut être brossé) et rincer. Une laveuse à pression peut être utilisée. Ne pas vaporiser sur un moteur chaud. Travailler à l'ombre.

COQUES EN FIBRE DE VERRE, LIGNES D'EAU DE BATEAUX, MOTEURS

Mouiller la surface et vaporiser la **Dilution #1** concentrée sur la surface à nettoyer. Utiliser un tampon blanc ou vert, selon la surface, frotter et rincer.

STORES VERTICAUX ET HORIZONTAUX

Utiliser 2 oz/60 ml de la **Dilution #1** concentrée dans 8 litres d'eau. Laver et rincer.

TAPIS

Utiliser 3 oz/90 ml de **Dilution #1** concentrée par litre d'eau dans votre laveuse à tapis. Ne pas utiliser d'autre savon ou détergent. Ajouter de l'anti-mousse au besoin.



CONÇU POUR NETTOYER : LAVABOS, TOILETTES, BAIGNOIRES, DOUCHES, MOTEURS ET EXTÉRIEURS (AUTOS, MOTOS, CAMIONS, BATEAUX, ROULOTTES, MOTORISÉS ET TRACTEURS)

Mettre 1 partie de produit et ajouter deux parties d'eau.

LAVABOS, TOILETTES, BAIGNOIRES ET DOUCHES

Vaporiser la **Dilution #2** et frotter avec un linge humide, puis rincer. Pour les taches rebelles, frotter avec un tampon blanc et rincer.

FOURS DE CUISINE ET GRILLES DE BBQ

Vaporiser généreusement la **Dilution #2**, laisser agir 15 min. Vaporiser une seconde fois. Utiliser un tampon pour le four, frotter et rincer. Répéter jusqu'à l'obtention du résultat désiré.

POÊLES, RÉFRIGÉRATEURS ET APPAREILS MÉNAGERS, SANS ACIER INOXYDABLE

Vaporiser la **Dilution #2**, essuyer et rincer.

HOTTES DE CUISINE, TACHES GRASSES OU HUILEUSES ET TOUTES LES TACHES TENACES

Vaporiser la **Dilution #2**, laisser agir, frotter et rincer. Au besoin, utiliser un tampon blanc ou vert pour frotter.

AUTOMOBILES, MOTOS, BATEAUX, EXTÉRIEURS DE ROULOTTES ET TRACTEURS

Utiliser à l'ombre. Nettoyer par section : rincer la surface, vaporiser la **Dilution #2**, frotter (brosse ou mitaine), rincer généreusement. Une fois le lavage terminé, rincer à l'eau et essuyer avec un chiffon propre. Pas besoin de cirage. Ce produit enlève les dépôts de vieille cire et de pluies acides. Il laisse son propre fini protecteur et scelle la surface.

TOILES DE PISCINE, VINYLE, FIBRE DE VERRE, MEUBLES DE PATIO, SACS DE SPORT, SOULIERS DE GOLF, ESPADRILLES

Vaporiser la **Dilution #2**, frotter avec un tampon blanc et rincer. Bio-Extrak laissera son propre fini protecteur. Pour les taches de gras sur les vêtements, vaporiser directement sur les taches, laisser agir et laver.

BIJOUX : OR, ARGENT, LAITON ET CUIVRE

Laisser tremper dans la **Dilution #2**, brosser et rincer. Bio-Extrak n'altère pas les métaux précieux. Au contraire, il les protège avec son fini.

ARMOIRES DE CUISINE, MÉLAMINE, STRATIFIÉ, BOIS

Vaporiser la **Dilution #2** et utiliser un linge ou encore un tampon blanc si la saleté résiste.

ROUES CHROMÉES (« MAG »), ROUES DE BROCHES, MAGNÉSIUM OU AUTRES

Vaporiser la **Dilution #2** et laisser agir. Frotter avec une brosse, un linge ou un tampon blanc s'il y a des taches qui résistent.

PNEUS À FLANCS BLANCS

Vaporiser la **Dilution #2**, laisser agir, frotter avec un tampon blanc ou vert selon le degré de saleté et rincer.

INTÉRIEURS DE VINYLE OU CUIR ET TACHES SUR SIÈGES, TAPIS ET CEINTURES

Vaporiser la **Dilution #2** sur un linge humide blanc, frotter puis assécher avec un linge blanc et propre.

EXTÉRIEURS DE BATEAUX, DÉFENSES (BOUÉES)

Utiliser la **Dilution #2**, frotter avec un tampon blanc ou vert selon le degré de saleté et rincer.

ÉLIMINATION DE CHAMPIGNONS APRÈS DÉBORDEMENT À LA MAISON

Vaporiser la **Dilution #2**, frotter, laisser agir 5 minutes et rincer.



CONÇU POUR NETTOYER : CUISINES, VÊTEMENTS, TAPIS, TOUS LES ARTICLES DE CUIR, DIVANS ET INTÉRIEURS (AUTOS, CAMIONS, BATEAUX, ROULOTTES, MOTORISÉS ET TRACTEURS)

Mettre 1 partie de produit et ajouter 4 parties d'eau.

ENTRETIEN DE VOTRE CUISINE ET SALLE À MANGER

VÊTEMENTS : Satin, ratine, coton, bambou, chanvre, laine de mohair et tout autre laine et tissus.

TAPIS ET TOUS LES ARTICLES DE CUIR

DIVANS : Cuir, tissus, cuirette, velours et autre.

INTÉRIEURS D'AUTOMOBILES : banc, console, tableau de bord, tapis, etc.

POUR LES TACHES : Vaporiser sur un linge blanc humide, frotter, rincer avec un linge blanc humide et assécher avec un autre linge blanc sec.



CONÇU POUR NETTOYER : VITRES (INTÉRIEURES ET EXTÉRIEURES), CADRAGES DE FENÊTRE, MIROIRS, CHROME ET ACIER INOXYDABLE (ENTRETIEN)

Mettre 4 gouttes de produit et ajouter 1 litre d'eau.

VITRES (INTÉRIEURES ET EXTÉRIEURES)

CADRAGES DE FENÊTRE

MIROIRS

CHROME

ACIER INOXYDABLE (ENTRETIEN)

NOTES GÉNÉRALES

Utiliser le Bio-Extrak régulièrement, c'est s'assurer d'un entretien de demain plus facile de jour en jour, car le produit laisse son fini protecteur. Bio-Extrak peut prendre 1 à 2 applications pour obtenir le résultat désiré, mais par la suite, la surface traitée sera toujours protégée.

Si vous avez des résidus de Bio-Extrak, votre solution est trop concentrée; rincer avec de l'eau. L'utilisation des tampons blancs ou verts est importante lors des nettoyages difficiles. Ces derniers permettent au produit de bien s'activer et de pénétrer dans les pores des tissus ou des matériaux. Il n'est pas nécessaire de frotter fortement, une légère pression active le produit et est habituellement suffisante.

BIO-EXTRAK NE CONTIENT AUCUN GRAS ANIMAL, CHLORE, AMMONIAQUE, CAUSTIQUE, ENZYME, PHOSPHATE OU ACIDE.

BIO-EXTRAK EST ACCRÉDITÉ PAR SANTÉ CANADA.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. ÉVITER LE CONTACT AVEC LES YEUX, NE PAS AVALER.

ENTIÈREMENT FABRIQUÉ AU QUÉBEC
PRODUIT DU CANADA.



LES ENTREPRISES SI-MART INC.
19, rue du Village, Joly (Québec) G0S 1M0
1 844 650-5255 | 1 418 728-5255
info@si-mart.com
si-mart.com



ALL-PURPOSE DEGREASER

- ✓ **BIODEGRADABLE** (OECD 301⁹)
- ✓ **ECOLOGICAL** (CCD 166)
- ✓ **ECOLOPLUS**: CONCENTRATED AND NON-CORROSIVE PRODUCT, NON-TOXIC WITH A PLEASANT ODOR

BIO-EXTRAK IS A CONCENTRATE WITH A DIRT EXTRACTING AGENT AND DEGREASER.

BIO-EXTRAK SAVES YOU TIME, MONEY, EFFORT AND SPACE.
FINISHED THE CLUTTER: A SINGLE PRODUCT IS SUFFICIENT.

USE:

HOUSEHOLD

House interior and exterior, bathroom, tub and sink. Office, garage, boat, automobile, motorcycle, truck, camper, motor home, bus, heavy machinery and airplanes.

COMMERCIAL, INDUSTRIAL AND AGRICULTURAL

Restaurant, meat cutting plant
Maintenance: hotel, motel,
apartment building, office and
farm (dairy, pig, sheep, equestrian).

INSTRUCTIONS FOR USE

Follow the instructions and indications. This will allow you to get the most out of this unique product.

It is important to scrub the surface after applying the product to **ACTIVATE** the BIO-EXTRAK. No pressure is required. Let it act and rinse.



FABRICANT DE PRODUITS D'ENTRETIEN
MANUFACTURER OF CLEANING PRODUCTS

DILUTION



CONCENTRATED

SEVERAL AVAILABLE RECIPES TO CLEAN: LIMESTONE, IRON, MOLDS, WALLS, CEILINGS, OIL STAINS ON BRICK, PAVED STONES, CEMENT AND ASPHALT, ETC.

Use as is.

LIMESTONE, IRON, MOLDS

Spray **Dilution #1** concentrate on the surface to clean, scrub with a green pad and let it act. Repeat the operation until the desired result. Rinse.

REGULAR WASHER

Put 4oz/120ml of **Dilution #1** concentrate to replace your usual detergent. For stubborn stains, spray **Dilution #1** concentrate on the stains, brush then machine wash.

FRONT LOAD WASHERS

Put 3oz/90ml of **Dilution #1** concentrate for large loads or heavily soiled laundry. 2oz/60ml for regular loads. No need for a fabric softener because it removes the static. It is always better to first do a test on all fabrics.

DISHWASHERS

Use **Dilution #1** concentrate instead of rinse agent.

YELLOWED WHITE FABRICS

Use ½ cup/250ml of **Dilution #1** concentrate in the washer and let it run for a few minutes. Stop the washer and let it soak for 4-5 hours. Restart and complete the load without adding soap.

WHIRLPOOL BATHS

Close the air vents of the bath, fill with water up to 2"/5cm above the bath jets. Pour ½ cup/250ml of **Dilution #1** concentrate, let the whirlpool run 5 minutes and drain the tub.

WALLS, CEILINGS

Put 4oz/120ml of **Dilution #1** concentrate in 8 liters of water. For stubborn stains, scrub with a white pad.

OIL STAINS OR OTHER STAINS ON BRICK, PAVED STONES, CEMENT AND ASPHALT

Wet the surface, spray **Dilution #1** concentrate, let stand, brush and rinse. Repeat until the desired result is obtained. This technique can be used to wash: painted walls, sidings, vinyl, aluminum or other. Test first and always use in the shade.

LARGE SURFACE CEMENT FLOORS

Sweep the surface and use the **Dilution #1** concentrate. Use a foam gun and adjust to 1%/10ml per liter of water. Spray, scrub with a brush and let stand 5 to 10 minutes so that it penetrates deeply. Brush again and rinse. For oily or greasy work, apply **Dilution #1** concentrate as is (undiluted). Let stand for 5 to 10 minutes and reapply the product before scrubbing. Repeat until the desired result is obtained.

ENGINES, TRUCKS, AUTOMOBILES, ATV, MOTORCYCLES AND TRACTORS

Rinse the engine with water. Generously spray the **Dilution #1** concentrate, let stand approximately 20 minutes, (can be brushed) and rinse. A pressure washer can be used. Do not spray on a hot engine. Work in the shade.

FIBERGLASS HULLS, BOAT WATER LINES, ENGINES

Wet the surface and spray **Dilution #1** concentrate on the surface to be cleaned. Use a white or green pad depending on the surface, scrub and rinse.

VERTICAL AND HORIZONTAL BLINDS

Use 2oz/60ml of **Dilution #1** in 8 liters of water. Wash and rinse.

CARPETS

Use 3oz/90ml of **Dilution #1** concentrate per liter of water in your carpet washer. Do not use any other soap or detergent. Add anti-foaming agent as needed.

DILUTION



DESIGNED FOR CLEANING: SINKS, TOILETS, BATHS, SHOWERS, MOTORS AND EXTERIORS (CARS, TRUCKS, BOATS, TRAILERS, MOTOR HOMES AND TRACTORS)

Use 1 part product and 2 parts water.

SINKS, TOILETS, TUBS AND SHOWERS

Spray **Dilution #2** and scrub with a damp cloth and rinse. For stubborn stains, rub with a white pad and rinse.

KITCHEN OVENS AND BBQ GRILLS

Spray **Dilution #2** generously, leave 15 min. Spray a second time. Use an open pad, scrub and rinse. Repeat until the desired result is obtained.

STOVES, REFRIGERATORS AND APPLIANCES WITHOUT STAINLESS STEEL

Spray **Dilution #2**, wipe and rinse. Range hood, fatty or oily stains and all stubborn stains: spray, let set, scrub and rinse. If necessary, use a white or green pad to scrub.

AUTOMOBILES, MOTORCYCLES, BOATS, TRAILERS, MOTOR HOMES AND TRACTORS EXTERIOR

Use in the shade. Clean by section: rinse the surface, spray **Dilution #2**, scrub (brush or mitt), rinse generously. Once the washing is completed, rinse with water and wipe with a clean cloth. No need for waxing. This product removes old wax and acid rain deposits. It leaves its own protective finish and seals the surface.

POOL LINERS, VINYL, FIBERGLASS, PATIO FURNITURES, SPORTS BAGS, GOLF SHOES, SNEAKERS

Spray **Dilution #2**, scrub with a white pad and rinse. Bio-Extrak will leave his own protective finish. For grease stains on clothing, spray directly on stains, let set and wash.

JEWELRY: GOLD, SILVER, BRASS AND COPPER

Let soak in **Dilution #2** solution, brush and rinse. Bio-Extrak does not alter the precious metals. On the contrary, it protects them with its finish.

KITCHEN CABINETS, MELAMINE, LAMINATE, WOOD

Spray **Dilution #2** and use a cloth. Alternatively, use a white pad if the dirt resists.

CHROME WHEELS ("MAG"), WIRE WHEELS, MAGNESIUM OR OTHER

Spray **Dilution #2** and let set. Scrub with a brush, cloth or white pad if there are stains that resist.

WHITE WALL TIRES

Spray **Dilution #2**, let set, scrub with a white or green pad depending on the degree of dirt and rinse.

VINYL OR LEATHER INTERIORS AND STAINS ON SEATS, MATS, AND SEAT BELTS

Spray **Dilution #2** on a damp white cloth, scrub and then dry with a clean white cloth.

OUTSIDE OF BOATS, FENDERS (BUOYS)

Use **Dilution #2** and rub with a white or green pad depending on the degree of dirt and rinse.

ELMINATION OF MUSHROOMS AFTER FLOODING IN THE HOME

Spray **Dilution #2**, scrub and let set for 5 minutes and rinse.

DILUTION



DESIGNED FOR CLEANING: KITCHENS, CLOTHING, CARPETS, ALL LEATHER GOODS UPHOLSTERY, SOFAS AND INTERIORS (CARS, TRUCKS, BOATS, TRAILERS, MOTOR HOMES AND TRACTORS)

Use 1 part product and 4 parts water.

MAINTENANCE OF YOUR KITCHEN AND DINING ROOM

CLOTHING: Satin, terry, cotton, bamboo, hemp, wool (mohair and all other) and fabric.

CARPETS AND ALL LEATHER GOODS

SOFAS: Leather, fabric, leatherette, velour and other.

CARS INTERIOR: Seat, console, dashboard, carpet, etc.

FOR STAINS: Spray on a damp white cloth, scrub, rinse with a damp white cloth and dry with another dry white cloth.

DILUTION



DESIGNED FOR CLEANING: WINDOWS (INTERIOR AND EXTERIOR), WINDOW FRAMES, MIRRORS, CHROME AND STAINLESS STEEL (MAINTENANCE)

Use 4 drops of product in 1 liter of water.

WINDOWS (INTERIOR AND EXTERIOR)

WINDOW FRAMES

MIRRORS

CHROME

STAINLESS STEEL (MAINTENANCE)

GENERAL NOTES

Using Bio-Extrak regularly ensures that future maintenance becomes easier from day to day as it leaves its protective finish. Bio-Extrak may take 1 to 2 applications to achieve the desired result, but subsequently the treated surface will always be protected.

If you have Bio-Extrak residues, your solution is too concentrated; rinse with water. The use of white or green pads is important for difficult cleaning jobs. These allow the product to get well activated and penetrate the pores of the fabrics or materials. It is not necessary to scrub strongly as light pressure activates the product and is usually sufficient.

**BIO-EXTRAK DOES NOT CONTAIN ANY ANIMAL FAT, CHLORINE, AMMONIA, CAUSTIC,
PHOSPHATE, ENZYME OR ACID.**

BIO-EXTRAK IS ACCREDITED BY HEALTH CANADA.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. AVOID CONTACT WITH THE EYES, DO NOT SWALLOW.

ENTIRELY MADE IN QUEBEC
PRODUCT OF CANADA



FABRICANT DE PRODUITS D'ENTRETIEN
MANUFACTURER OF CLEANING PRODUCTS

LES ENTREPRISES SI-MART INC.

19, rue du Village, Joly (Québec) G0S 1M0

1-844-650-5255 | 1 418 728-5255

info@si-mart.com

si-mart.com